

# Les cartes Pokemon

Le CPEF de Voiron a lancé ces cartes Pokemon<sup>1</sup> à l'occasion de la journée du 26 septembre 2016, journée mondiale de la contraception.

Elles ont tout d'abord été utilisées comme cartes de visite par et pour le CPEF de Voiron.

Cela a eu deux effets « notoires ».

1. les jeunes ont pris systématiquement les cartes en photo et se les sont transmises sur internet via les réseaux sociaux. Un effet « viral ». Les conseillères se sont rendues compte que dans certains établissements, les jeunes étaient déjà au courant et avaient déjà eu les cartes grâce à des copains-ines. Une bonne publicité pour le CPEF
2. l'effet également « collection ». Des jeunes sont venus au centre, notamment pour obtenir et collectionner des cartes qu'ils/elles n'avaient pas encore eu. Un bon moyen détourné de leur faire connaître le CPEF à ceux et celles qui n'étaient jamais venu-e-s, voire faire un rappel aux autres

Le centre dispose également d'une version « affichette/exposition » de ces cartes. Celles-ci peuvent ainsi être exposées à la vue de tous et toutes.

Le CPEF s'en sert dans ce cas-là de support de discussion avec notamment des 3èmes. Un bon moyen d'amorcer le débat par exemple autour des différents moyens de contraception.



<sup>1</sup> Réalisation ©Mairie de Voiron